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七
夕
と
言
え
ば
ど
ん
な
イ
メ
ー
ジ
が
あ
り
ま
す
か
？ 

「
織
姫
と
彦
星
が
天
の
川
を
渡
っ
て
年
に
一
度
会
え
る
日
」

「
短
冊
に
願
い
事
を
書
く
と
叶
う
」
な
ど
で
し
ょ
う
か
。 

七
夕
は
中
国
の
「
七
夕
伝
説
」
を
も
と
に
、
技
芸
の
上
達
を
願

う
「
乞
巧
奠
（
き
こ
う
で
ん
）」
が
生
ま
れ
、
日
本
古
来
の
伝
説

や
風
習
な
ど
が
結
び
付
き
、
現
在
の
よ
う
な
形
に
な
っ
た
と
言

わ
れ
て
い
ま
す
。
平
安
時
代
に
宮
中
行
事
と
し
て
七
夕
行
事
が

行
わ
れ
る
よ
う
に
な
り
、
江
戸
時
代
に
な
っ
て
か
ら
は
寺
子
屋

が
増
え
、
庶
民
の
中
で
も
「
習
い
事
の
上
達
を
願
う
行
事
」
と

し
て
親
し
ま
れ
、
短
冊
に
願
い
事
を
書
く
こ
と
が
広
ま
っ
て
い

き
ま
し
た
。 

 

さ
て
、
時
代
は
変
わ
っ
て
令
和
の
七
夕
、
さ
ざ
ん
か
の
丘
に

今
年
も
七
夕
飾
り
が
出
来
上
が
り
ま
し
た
。 

利
用
者
様
の
短
冊
を
の
ぞ
い
て
み
ま
し
ょ
う
。 

  

★
リ
ハ
ビ
リ
を
頑
張
っ
て
元
気
に
な
り
ま
す 

★
一
歩
で
も
多
く
歩
き
た
い 

★
い
つ
ま
で
も
健
康
で
い
ら
れ
ま
す
よ
う
に 

★
マ
グ
ロ
の
美
味
し
い
の
が
食
べ
た
い 

★
や
せ
な
が
ら
美
味
し
い
モ
ノ
が
食
べ
れ
ま
す
よ
う
に 

★
お
父
さ
ん
と
ず
っ
と
い
つ
ま
で
も 

★
毎
日
が
幸
せ 

文
句
な
し 

 

ど
の
願
い
事
も
素
敵
で
す
ね
。 

七
夕
飾
り
に
願
い
を
込
め
て
・
・
・ 

皆
さ
ん
の
願
い
が
天
に
届
き
ま
す
よ
う
に
。 

      

さざんかの丘には①入所部門（介護老人保健施設）と②在宅部門（デイケア、ショートステイ、訪問看護等）があります。

今回は入院からさざんかの丘の入所を経て在宅復帰をされた Aさんにインタビューをさせていただくことになりました。 

Aさん、ご協力ありがとうございました。Aさんの目標達成に向けてこれからもスタッフ一同頑張っていきたいと思います。 

Q1. 入所先はどのように決められましたか？ 

A. 家に帰りたかったので「リハビリが出来るところ」を子ども達

が探してくれました。自分がもともと高齢者施設で調理の仕事をし

ていたこともあり、施設入所への抵抗はありませんでした。 

Q2. 実際に入所してみていかがでしたか？ 

A. 思っていた通りでした。利用者さんにも色々な人がいる

し、スタッフも口数が少ない子もいれば、言葉はきつめだけど

心はある子もいたり（笑）。今もその子をさざんかの丘で見かけ

ると、声を掛け合っています。 

Q3. 入所中に印象に残っていることは何でしょうか？ 

A. 入所してから比較的すぐの事だったと思います。入院中から尿道バ

ルーンが入っていましたがトイレに行きたい感覚があり、看護師さんに

「したい気がする」と言うと「じゃ行ってみよう」と。トイレで尿量を

測ったらたくさん出ていることが分かり、そのままバルーンを抜くこと

が出来ました。バルーンが付いたままだと家に帰っても廃棄等で家族に

迷惑を掛けてしまうと思っていたので、嬉しかったです。 

Q4. 入所中に困ったことはありましたか？ 

A. 何かあればスタッフにその都度言って対応してもらっ

ていたので、特にないです。思っていることを口に出すこと

が大事ですね。強いて言えば自分が食事を作る仕事をして

いたので、食事がもう少し美味しくなるといいかなと思い

ます。朝食がパンの時にコーヒーが選べるといいですね。 

Q5. 退所までの経緯を教えてください。 

A. 「夫の命日までに家に帰りたい」と伝え準備をしました。もともと月に 1回は外泊をしていて車椅子で自宅のトイレに行けてい

ましたし、お風呂はデイで入ればいいと思っていたので心配はありませんでした。リハビリスタッフが一生懸命にやってくれて歩く

距離が少しずつ伸びているのも実感できました。退所してからもリハビリが続けられるようデイケアの利用や福祉用具のレンタルを

し、夫の命日前に無事、退所することが出来ました。その後体調を崩したことがあって今は訪問看護も利用しています。みんなに良

くしてもらっています。あとは、食事のことや通院など、子ども達も良くやってくれているので「ありがとう」と言いたいです。 

Q6. 在宅復帰をしてから 2年弱となります。今後の目標を教えてください。 

A. コロナの影響もあって遠方に住む妹とのお出かけは難しそうなので、子どもと三河湖に紅葉を見に行きたいですね。あと

はもっと歩けるようになりたいです。リハビリスタッフからは「来年 1月までに車椅子が無くなっているように」と言われま

すが、まずは杖と併用でいけるといいかなと思っています。来年の夏には家でシャワーも浴びたいです。 



 

入所・ショートステイ・デイケア・訪問看護のご相談を随時受け賜っております。 

         ～お気軽にお問い合わせ、ご相談下さい～ 

老人保健施設 さざんかの丘  0569-35-7555 

さざんかの丘指定居宅介護支援事業所 0569-35-7586 

訪問看護ステーション さざんかの丘 0569-35-7586 

 

医療法人 健幸会 伊藤クリニック 

次号は令和 3年 5月頃 

       発行予定です。 

7 月から勤務させていただいています

看護師の大野です。デイに通われる利

用者様が安心して楽しく過ごせますよ

うにお手伝いをさせていただきたいと

思います。よろしくお願いします。 

7月よりデイの介護職員としてお世

話になっております中島です。利用

者様に笑顔で過ごしていただける

よう頑張っていきたいと思います

のでよろしくお願い致します。 

4月から看護師として入職しま

した。利用者様が安心して過ご

せるよう努めてまいりますの

でよろしくお願いします。 

8月から介護職員としてお世話にな

っております杉江です。利用者様か

ら安心して頼って頂けるよう笑顔

で元気よく働けたらと思います。 

どうぞよろしくお願い致します。 

6 月からデイと送迎の運転手として入

職しました武内です。利用者様が一日

楽しんで頂けるよう頑張って参ります

のでよろしくお願い致します。レクリ

エーションや音楽が得意です。 

この 7 月から送迎車の運転手とし

て入職しました伊藤です。運転手と

して 3ヶ月経ち、大きな失敗なく今

後も利用者様を怪我なく安全運転

を心掛けていきたいと思います。ど

うぞよろしくお願いします。 

6 月より 2 階の介護に配属となりま

した揚野謙一です。介護の仕事は初め

てで色々と職員の皆さんにはお手数

をかける事も多々あるかと思います

が早く仕事を覚えて精一杯頑張りま

すのでよろしくお願いします。 
看護師 

林 歩 

看護師 

大野 好美 

介護職員 

揚野 謙一 

介護職員 

杉江 展宏 

介護職員 

中島 絵梨奈 

介護職員/運転手 

武内 一雄 

運転手 

伊藤 充 

看護師 

冨澤 るみ子 

8 月 26日～29 日の 4日間、デイでは夏の終わりの締めにかき氷

パーティーを開きました。今流行りの映えるかき氷を目指したかっ

たのですが、今回は一昔前のレトロなかき氷機でふわっふわの喫茶

店で食べるようなかき氷をお出ししました。「小豆がいいねぇ。」と、

とってもいいお顔。皆さんニコニコで美味しそうに食べていました。

少しゲームも入れて楽しい思い出を。千本引きを少しアレンジして

スタッフとつながった利用者様に、さざんかの丘の職員で陸上世界

マスターズ3位のアスリートのサイン色紙をプレゼント！！喜んで

くれたか否かは利用者様次第！！今年はなかなかイベントの少ない

中でかき氷パーティーを開催出来て、利用者様に「今年はどこにも

行けんかったで、初氷、嬉しいなぁ！」と喜んでもらえて大成功！！ 

8 月からデイケアの看護師としてお世

話になっております冨澤です。利用者

様の皆様と寄り添い安心してお過ごし

いただけるよう笑顔で接していきたい

と思います。よろしくお願いします。 


